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ＲＩ会長 グレン Ｅ . エステス . シニア「ロータリーを祝おう」

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 清 水 高 彦 ◎ 幹 事 藤 野 豊
○ 副会長 後 藤 正 次 ○ 副幹事 原 田 友 義
□ 会報雑誌委員長 原 田 友 義 副委員長 野 島 征

委 員 石 井 源 一 郎 宮 崎 茂 夫

１２月はロータリー家族月間です。

第 1 5 9 8 回 例 会 報 告

司 会 田中 伸彦 S ＡＡ委員長

点 鐘

斉 唱

（清水 高彦 会長） 会務報告

幹事報告

来客紹介

奉 仕 の 理 想

（藤野 豊 幹事）

（清水 高彦 会長）

○ レート変更
2005年1月より 1ドル 102円（現行 104円）

○ 清瀬ＲＣより週報を頂きました。

○ ＲＩ会長主催 祝賀会議等への再度の案内が届きました。
（〆切り 12月25日）

・晩餐会 2005年4月29日（金）
18：00～20：30 18,000円

・会 議 2005年4月30日（土）
10：00～17：00 10,000円

会 場： 新高輪プリンスホテル

出席報告 （渡辺 洋司 出席委員）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回 出席率修正

33名 29名 90.91％ 修 正 な し

○ 事前メーキャップ

石井 賢司 会員→ 分区連絡会

（な し）



荻野武久会員⇒誕生祝をいただきありがとうごさいます。

◆ 今回計 5 ，０００円 累 計 ６７９，０００円

ニコニコＢＯＸ （比留間 孝司 親睦委員）

年度前から、ＰＥＴＳ、新旧分区連絡会、地区協議会など勉強会として会

議に出席をしてきました。日増しに緊張して回りの次期会長さん達が立派に
見え、逃げ出したくなる心境でした。

初めに直面をしたのが組織。皆様に平等にと考えるも、中々思うようにな

らず、過去10年間の委員長一覧表を参考にベテランのポスト、若手のポスト
等、委員会がスムーズに回る為にはと、私なりに考えて、委員長を早めに決

めさせていただきました。その後、6月初めの予備理事会にて各委員を決めて、
組織ができあがりました。会員の皆様には満足していただけたかどうかそれ

なりに考えたつもりでございます。

新年度が慌しく始まり、年度初めの全員協議会では特にバタバタして会員
の皆さんには本当に申し訳なく思います。今もそんなことばかりです。

今年度は、事業として特別な計画を立てませんでした。33名の会員で継続事業を確実に行なうのも、私の年度かな

と考えていました。多摩分区合同例会、ＩＭのホストのあることも含めて、半期のクラブ内での事業としては、各委員
会が計画通り行って頂いております。会員の皆さんと共に楽しく過ごしてきました。くどくなると思いますが、消化し

た事業を振り返ってみます。

8月18日 納涼会 フォレストイン昭和館 親睦委員会

10月 2日 ゲートボール大会 三ツ木運動公園 社会奉仕委員会
10月20日 ＦＲＣ合同例会 ホスト：清瀬ロータリークラブ

10月28日 裁判員制度研修会 フォレストイン昭和館 職業奉仕委員会
11月13日～14日 産業祭り 広報委員会

11月14日～15日 沖縄地区大会 会員7名 ご夫人2名 参加
12月22日 家族参加のクリスマス会 親睦委員会

クラブ全体の事業とは別に担当委員会、地区委員の方々にはセミナー、報告会、育成会、分区連絡会と、多くの会に

出席をしていただきましてご苦労さまです。今後も宜しくお願い致します。

全体的に感じたこと、お願いも含めて、年度計画でもあります、会員増強を全会員でもう一度考えて頂きたいと強く
思います。

半年間会員の皆さん有難うございました。後期も前期にましてご協力の程、宜しくお願い致します。有難うございま
した。

○ ガバナー公式訪問、ＩＭについて
（波多野 稔 ガハナー補佐）

・ガバナー公式訪問が1月19日(土)にあり、当日の夜に新
年会(夜間例会)となります。ガバナーには、公式訪問終
了後に地域の見学をしていただき、その後、夜間例会
にも出席してもらいたいと考えていますので、ご協力
をお願いします。

・3月9日(水)のＩＭには、多くのご夫人の出席をお願い
します。

○ 米山功労者の表彰品 （小野寺 一昭 米山奨学委員長）
第3回 マルチプルの表彰品が、栗原 長三郎 会員に届い
ています。前回欠席だったため、今日お渡しします。

○ 地雷除去の募金について
（見延 壽昭 国際奉仕・世界社会奉仕委員長）

36,400円の募金が集まりましたので、地区へ寄付します。

○ 新潟中越地震義援金について
（荻野 武久 社会奉仕委員長）

11月10日の会員からの義援金は、33,000円となり、地
区へ送りました。また、11月13日・14日の産業まつり の
時の義援金は48,742円あり、市役所へお渡ししました。

○ クリスマス会について （野島 征 親睦委員長）
お子さんの参加が少ないので、ご協力をよろしくお願い
します。当日はプレゼント交換を行ないますので1,000

円の品物をご用意下さい。例会終了後に、親睦委員会の
炉辺を行ないます。

○ 誕生日のお祝の礼状について（田中 伸彦 ＳＡＡ委員長）
渡辺 俊晴 会員の奥様から誕生日のお花の礼状が届いて
います。

委員会報告

期 を 振 り 返 っ て 』

清

第 3 回

マルチプル 米山功労者

栗原 長三郎 会員




